

Mes journées de confinement !



Lina HASSOUNE

Aahh le confinement, cette période si particulière. J'essaie de m'occuper comme je peux mais il m'arrive parfois de m'ennuyer, heureusement pas souvent.

Pour occuper mes journées, je fais mes devoirs, je suis les cours Lumni à la télévision, je consulte les sites de Matheros, la classe numérique ou encore le rallye lecture. Au niveau des loisirs, je jardine avec mes parents en plantant par exemple des fraises, des radis, des courgettes mais aussi des fleurs comme des bleuets.

Pour le sport, je joue au foot avec mes frères et sœurs dans notre jardin. Ou nous faisons des séances d'entraînement en faisant des exercices de gainage, des abdominaux, des étirements et aussi le jeu de l'oie sportif. Nous jouons également à des jeux de société en famille et passons d'agréables moments.

Je m'accorde aussi quelques minutes pour lire, jouer sur la tablette ou regarder la télévision. Mais malgré toutes ces occupations, mon papi, mes camarades de classes et l'école me manquent.

En revanche, l'un des moments que je préfère dans la journée c'est celui où nous sortons, tous ensemble, dans notre jardin, à 20 heures précises pour applaudir, encourager et remercier toutes les personnes qui travaillent et aident les malades à l'hôpital. Et juste après, nous appelons mon papi tous les soirs pour prendre de ses nouvelles.

Cette période de confinement nous rend parfois un peu fous, nous les enfants. Un jour, nos parents nous ont demandé d'aller nous coucher car il était déjà tard. Mais mes frères et sœurs et moi-même étions excités et ne voulions pas aller dormir.

Alors nous avons décidé de faire une petite révolution. Nous avons réalisé, en silence, des petites pancartes avec des morceaux de carton de recyclage. Voici un exemple de messages que nous avons écrit sur nos pancartes : « Révolution Télévisée !!! On en a assez de nous coucher tôt !! On a le droit de regarder la télévision tard pendant le Coronavirus ! Les enfants ont aussi des droits !! ».

Dès que nous avons terminé, nous sommes partis dans la chambre de nos parents pour manifester en parlant fort. Nos parents étaient tellement surpris qu'ils ont eu un fou rire.

Exceptionnellement, ils ont accepté que nous regardions la télévision plus tard dans la soirée. Nous étions fiers et contents que notre petite manifestation ait fonctionné. Le lendemain, rebelote, nos parents nous ont demandé d'aller nous laver les dents avant d'aller nous coucher.

Nous n'étions pas du tout fatigués alors nous avons repris les pancartes de la veille et nous sommes repartis manifester dans la chambre de nos parents. Malheureusement, ça n'a pas marché et ils nous ont ordonné d'aller nous coucher au pas de course. Dommage ça aurait pu marcher.

Plus sérieusement, j'espère que cet horrible virus disparaîtra rapidement et que notre vie redeviendra comme avant. Je suis sûre d'une chose c'est que même si je n'ai que 10 ans, je me rappellerai toute ma vie de cette période triste et de toutes ces personnes qui sont parties au ciel.

Pour finir, bon courage et prenez soin de vous.



